

O.J.D.: 15700 E.G.M.: 118000

Diario de León

Fecha: 21/01/2009 Sección: DEPORTES

Páginas: 52

LUCHA LEONESA Y ALGO MÁS

MARRO

Este sábado, cita en TV de León

YA SABEN, este sábado es la cita; la gran cita luchística. Con Televisión de León, con el «Desafio Espacio León '2009» que promueve, organiza y dirige técnicamente la Agrupación Provincial de Lucha Leonesa. El marco, dentro de su originalidad y exotismo, y a pesar de ello, no puede resultar más adecuado y atractivo. Se dispondrá en la Plaza de las Estrellas del Centro Comercial un circular «espacio-anfiteatro» con una instalación ad hoc de gran efectismo y vistosidad. Espacio ideal, pues.

La Organización trata de que todo esté a punto y cuidado tanto en el aspecto técnico como escénico, en orden a que se cumpla esteobjetivo de difusión y enganche con la L.L. Se cuidan todos los detalles para que la competición deje el mejor sabor de boca ¿Cómo? Pues fundamentalmente logrando «que sepa a poco» (el condimento y el manjar condimentado). Tanto para quienes hayan de permanecer de pie, presenciándolo -saboreándolo-directamente y en vivo de 8 a 9 menos cuarto desde el anfiteatro de Espacio León, como los que lo sigan -con curiosidad cuando menos- cómodamente sentados frente a las pantallas del televisor a partir de las 9,15. Y que unos y otros, los seguidores sacrificados del «a pie firme» y los televidentes desconocedores de la L.L., puedan decir al cabo de los 45': «sólo esto...? ¿ya no hay más?» Sería la mejor sensación, el mejor paladar. Alejándose de la premiosidad/lentitud/pesadez tan consustancial con los Corros, en clave de brevedad y rapidez de desarrollo, sin tiempos muertos, con ritmo competitivo...El mejor «gancho y enganche para engancharse» a la L.L., sobremanera los desconocedores o no habituales. Precisamente por lo contrario bastantes de los sufridos seguidores habituales se han desenganchado este verano

premisas, la Con estas A.P.L.L.como ente organizador y responsable de la dirección técnica, no ha escatimado esfuerzos para invitar a que estén presentes los más finos estilistas de nuestra-Lucha, en esta ocasión excepcional y única para acercar la L.L. a los leoneses y con otra forma distinta de presentarla. «Desafiantes y desafiados» competirán sin reservas dispuestos a ofrecer toda la espectacularidad, belleza plástica y toque de fantasía de nuestra Lucha. Ya saben, serán todos los que están y si no están todos los que son obedecerá a causas de fuerza mayor o autoexclusión como excepcionalidad.

Positiva respuesta del colectivo de luchadores, muy a pesar «del perro del hortelano» (ni come ni deja comer ni hace ni deja hacer) en un vano intento desestabilizador poco elegante, nada útil para la L.L. y a contrapelo de la generalidad de deportistas. Tampoco sorprende demasiado porque se trata de los ya clásicos boicoteadores y depredadores

alucheros...Comentario al respecgto de un aficionado comprometido y con criterio: más que canibalismo, cavernicalismo cazurro.

La dirección técnica de la A.P.L.L.comparte el sentimiento de frustración de un Clemente Fuertes ante los imponderables. Se trataba de algo más que cambiar un simple Servicio que lo hubiera solventado sin problemas, sino la coincidencia de una prueba-examen muy importante para su carrera profesional. Con lo que se frustró el claro desafío Clemente/Yugueros, con Jorge Yugueros también en la mejor disposición «desafiante de afrontar el desafío». En cualquier caso, recuerden, imprescindible nadie nadie... Claudicar de nuestros principios, never never

Esperemos que la nieve no juegue una mala pasada al bravo y emblemático Ernesto Diez de Argovejo (Categoría Veteranos en este caso y con el no menos

La piaza de las estrellas de Espacio León será el marco para esta gran cita con la lucha leonesa

emblemático Bernardo «Nardi» Alvarez de Villarmún en el desafío), a la sazón en funciones de maquinistaquitanieves de la Diputación. Al tiempo, éste y los demás combates, todo un «Desafío Ribera/Montaña» con lo que significa en cuanto a raíces y esencias de nuestra Lucha y que tanto conecta con la sensibilidad del aficionado.

En esa sintonía de naturaleza nevada y medioambiental por extensión, es de valorar el espíritu de compromiso deportivo del Ayuntamiento de Pola de Gordón sumándose con entusiasmo al desafío luchístico del sábado. Lucha y desafío permanente gordonés desde sus pioneras iniciativas comprometidas con la gestión ambiental (Fundación Biodiversidad, Reserva de la Biosfera...) y fomento del desarrollo sostenible.

AApoyo colaborador, aliento estimulador desde otros diversos estamentos y a título personal. Sin otras connotaciones, todo es hacer patria. A ver si este «Desafío Espacio León 2009» sirve de punto de partida para algo de más alcance y proyección; a la manera canaria, un televisivo y continuado «Gran Premio... Cuando el emblemático -y excelente- Colegiado de la Agrupación Fernando Cordero dé el pitido inicial, la media docena de parejas en desafío (5 de Senior y 1 de Veteranos) sacarán competitivamente lo mejor de sí para que la L.L.alcance las mayores cotas de vistosidad y excelencia deportiva.